

EN LA SERENA Y OVALLE

Hogar de Cristo anuncia el cierre de dos hospederías en la Región de Coquimbo

La fundación anunció que esta decisión responde a un proceso de transformación a nivel nacional. En la región, la medida afectaría a más de 50 personas en situación de calle.

LUIS GONZÁLEZ T. / Región de Coquimbo

Este miércoles recién pasado, el Hogar de Cristo anunció la reestructuración profunda de sus actividades a nivel nacional, acción que contempla el cierre progresivo de 7 de sus 30 hospederías, la reconversión de otras y la eliminación de 30 programas sociales.

En la región, dicha reestructuración se traducirá en el cierre de dos hospederías ubicadas en La Serena y Ovalle, respectivamente.



EL DÍA

Con la nueva reestructuración del Hogar de Cristo, a mediados de año cerrarían las hospederías de las ciudades de La Serena y Ovalle.

La decisión de la fundación responde a la falta de financiamiento público y donaciones, lo que también ha llevado al inminente cierre de varios programas sociales en la región, como el Programa de Atención Domiciliaria al Adulto Mayor (PADAM) y el Programa de Apoyo Familiar (PAFAM).

En concreto, en la capital regional, cerca de 30 usuarios y 9 trabajadores se verían directamente afectados, mientras que en Ovalle, la medida impactaría a 24 personas en situación de calle y a 8 funcionarios.

No obstante, la hospedería de Coquimbo permanecerá abierta, ya

que la fundación es propietaria de los terrenos en donde ésta se emplaza, a diferencia de las otras, cuyos terrenos son arrendados.

La directora social de la fundación, Liliana Cortés, aseguró que los cambios forman parte de un proceso de transformación "para poder asegurar la existencia del Hogar de Cristo en los siguientes años", explicó a medios capitalinos.

PROTESTAS DE TRABAJADORES

El lunes sin embargo, varios trabajadores del Hogar de Cristo en la capital del país, se manifestaron con el objetivo de visibilizar esta situación, la que puede dejarlos sin sus empleos y de paso, dejar a personas en situación de calle sin ayuda.

Cabe señalar que el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Empresa Fundación Beneficencia Hogar de Cristo, redactó un comunicado indicando que, debido a la reestructuración de la propia fundación, 380 trabajadores serían desvinculados, poniendo fin a una serie de programas que entrega el hogar.